Positivo balance de Fabio Tobón U.

El hospital antioqueño presentó resultados favorables al cierre de 2000.

LA REPUBLICA

A pesar de la crisis que afrontan las entidades prestadoras de salud, entre otras cosas por la grave situación económica del país, el Hospital Pablo Tobón Uribe, de Medellín, mostró positivos resultados al cierre del año anterior.

Mediante contratación con la Seccional de Salud de Antioquia se hizo especial empeño en la prestación de servicio a la gente de escasos recursos que no tiene la posibilidad de hacerse a un plan de salud, prestándose atención en las áreas de urgencias vitales y de lata complejidad por un valor de \$15.017 millones.

Por otra parte, la entidad consolidó y creó nuevos convenios con las más representativas EPS, ARS y ARP, entre las que se encuentran Comfenal-co-Antioquia, Susalud Coomeva, Comfama, Colseguros, Cruz Blanca, Suratep y Liberty, entre otras.

La entidad ejecutó un presupuesto de \$49.605 millones, representado en un crecimiento real de 4% con relación al año inmediatamente anterior, habiendo tenido la posibilidad de adquirir nuevos equipos y mejorar la infraestructura del hospital, destacándose la nueva central de esterilización y suministros, el Laboratorio Clínico, la ampliación de la Unidad de Cuidados Intensivos - de 12 a 20 camas -, la compra de un arco en C para intervencionismo radiológico de alta complejidad, además de la actualización de los equipos para cirugía por videolaparoscopia.

Así mismo, el haber cumplido oportunamente con los pagos se tradujo en un descuento financiero de \$1.308 millones, hecho que permitió llevar a cabo compras por valor superior a los \$3.606 millones.